

**COLONEL D.W. BROWN, CD**  
***Deputy Commander – Cadets and Junior Canadian Rangers***  
***Commandant adjoint – Cadets et Rangers juniors canadiens***



Originally from Vernon, British Columbia; Colonel David Brown joined Air Cadets at age 12 and after high school enrolled in the Canadian Armed Forces as a Communications and Electronics Engineering officer. He graduated from the Royal Military College of Canada (RMC) Kingston in 2000 with a Bachelor's degree in Civil Engineering.

Colonel Brown has held operational positions at 22 Wing North Bay, Tyndall AFB Florida, and 19 Wing Comox dealing with the operation and maintenance of cyberspace and communications capabilities. He had the honour of unit command at the Canadian Forces Network Operations Centre where he was responsible for the cyber defence of the Canadian Armed Forces. He also deployed in support of the NATO mission to Afghanistan in 2010.

Additionally, Colonel Brown has occupied various staff positions in Ottawa within the RCAF Staff, Canadian Operational Support Command, 7 Communications Group, and the Canadian Forces Information Operations Group with responsibilities such as Force Protection, strategic planning, and liaison with government partners.

Colonel Brown holds a Masters of Science in Information Systems from Athabasca University and a Masters of Defence Studies from RMC. He is married with two teenage sons.

Col David Brown assumed the duties of Deputy Commander of Cadets and Junior Canadian Rangers on 24 January 2022.

-----

Originaire de Vernon, en Colombie-Britannique, le colonel David Brown s'est joint aux cadets de l'Air à l'âge de 12 ans et, après l'école secondaire, s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes (FAC) en tant qu'Officier du génie électronique et des communications. Il a obtenu un baccalauréat en génie civil du Collège militaire royal du Canada (CMR) de Kingston en 2000.

Le Colonel Brown a occupé des postes opérationnels à la 22e Escadre North Bay, à la Tyndall Air Force Base en Floride et à la 19e Escadre Comox, où il s'occupait de l'exploitation et de la maintenance du cyberspace et des capacités de communication. Il a eu l'honneur de commander une unité au Centre d'opérations des réseaux des Forces canadiennes, où il était responsable de la cyberdéfense des FAC. Il a également été déployé en appui à la mission de l'OTAN en Afghanistan en 2010.

De plus, le colonel Brown a occupé divers postes d'état-major à Ottawa au sein de l'état-major de l'Aviation royale du Canada (ARC), du Commandement du soutien opérationnel du Canada, du 7e Groupe des communications et du Groupe des opérations d'information des Forces canadiennes, avec des responsabilités telles que la protection de la force, la planification stratégique et la liaison avec les partenaires gouvernementaux.

Le colonel Brown est titulaire d'une maîtrise en sciences des systèmes d'information de l'Université Athabasca et d'une maîtrise en études de la défense du CMR. Il est marié et est père de deux adolescents.

Le Col David Brown a pris les fonctions de commandant adjoint des Cadets et des Rangers juniors canadiens le 24 janvier 2022.